

Activan Fase 1 de contingencia ambiental

Una vez más, la Zona Metropolitana del Valle de México estuvo bajo la Fase 1 de la contingencia ambiental, debido a la concentración horaria máxima de ozono de 164 ppb en la estación UAM Xochimilco, así lo informó la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAME).

La CAME explicó que la influencia de un sistema de alta presión estacionado sobre el centro del país desde hace tres días, incrementó la estabilidad atmosférica en la Zona Metropolitana del Valle de México. Además de que la situación estuvo asociada con la radiación solar muy alta y persistente, y las temperaturas máximas entre 28 a 29 grados centígrados, así como viento débil.

Por lo anterior y con fundamento en los Programas para Prevenir y Responder a Contingencias Ambientales Atmosféricas que aplican en la Zona Metropolitana del Valle de México, se activó la Fase 1 de Contingencia Ambiental por ozono, con el objeto de disminuir la exposición de la población al aire contaminado y el riesgo de afectación a su salud, así como para reducir la generación de contaminantes. -POR LUIS HERNÁNDEZ

